

Santiago, 7 de Enero de 1952.

Señor don  
Angel Fabrovich.  
Presidente del Partido Radical.  
Presente.-

Estimado señor Presidente y amigo,

al suscribir la nota que en este instante enviamos al Partido Socialista acerca de su concurrencia a la Convención de Centro Izquierda, lo hago con expresa reserva acerca de la cuota de convencionales que debe corresponder a cada Partido. Tal como lo he manifestado, estimo que debe mantenerse las cuotas que se habian convenido últimamente, que dan a la Falange la suma de doscientos diez convencionales, en mil quinientos. Sobre esta base la Directiva de mi Partido ratificó la concurrencia a la Convención, y como los términos de la carta que se dirige al Partido Socialista se apartan de tal base, dejo expresa constancia de ello, para significar que deberé someter tal modificación al acuerdo de mi Directiva. Estimo que, en todo caso, si el Partido Socialista resuelve su concurrencia a la Convención, deberemos inmediatamente efectuar una reunión de Presidentes de Partidos para pronunciarnos definitivamente sobre las cuotas. Entretanto, suscribo la carta indicada en los términos en que se ha redactado unicamente para no dilatar la gestión, que debe hacerse urgentemente.

amigo y s.s.

Lo saluda muy atte. su affmo.

Fatricio Aylwin